
 

 

Compte-rendu de la réunion du bureau de l’AS SPORTING GOLF 
Vendredi 28 juillet 2023 

 
 
Présents : 

• Jean Damien BUREAU (représentant la SA) 

• Jean Michel GRILLERE 

• Christel LOZET 

• Bruno PASQUET 

• Richard PETIT 

• Gilles RATIARSON 

• Paul ROBINET 

• Christophe TRIBONDEAU 

• Marc VALERY 
Absente excusée : Chantal METREAU  
 
1 – EDG 
 

- Point sur les polos/pulls  : 
Marc et Christophe : après avoir comparé différents équipementiers, tels 
Intersport et Décathlon, on continue les commandes de polos comme 
auparavant, les tarifs concurrentiels étant pratiquement identiques  
Christophe : les commandes seront à voir en septembre prochain pour préparer 
l’année à venir et devront être effectuées en octobre/novembre prochains. 

              
- Point sur les inscriptions : 

Christophe : 43 inscriptions au départ pour 37 inscriptions quasi sûrs de 
renouveler leur adhésion (avec 2 inscriptions incertaines et sachant qu’une 
dizaine d’inscrits ne font pas de compétition). 
        
 

2  – COMPÉTITIONS  
 

- Suivi des compétitions : 
Jean Damien précise que la compétition Super U s’est bien passée le 23 juillet 
dernier et que celle de la Coupe de la Ville de Saint Jean de Monts prévue le 6 
août prochain s annonce bien. 
Jean Damien précise également que la mairesse de Saint Jean de Monts a été 
invitée pour la coupe de Vendée le 30 septembre prochain et que le Championnat 
du Club sera organisé sur 2 jours les 26 août (1ère série) et 27 août (2ème  et 3ème 
séries) prochains . 

      La compétition Siblu est prévue le dimanche 20 août : Chantal s’en occupe . 
Marc : Pour le Championnat de France des Seniors 2,au Golf du Val de l’Indre, tout à 
été réservé (minibus et mobil homes). 
5 joueurs se déplaceront pour 4 cartes par jour. A date, 4 joueurs sont déjà 
sélectionnés, Damien DUCEPT, Philippe REED, Marc BIGONI et Philippe FLEYGNAC 



 

 

(qui sera le capitaine d’équipe) ; reste une personne à sélectionner le 29 août 
prochain, après l’entraînement d’équipe en strokeplay. 
Gilles : en rapport avec l’intervention de Marc, préconise l’intérêt d’avoir 6 joueurs et 
non 5. 
Un nombre insuffisant de joueurs entraîne une disqualification avec un impact 
financier (paiement des droits d’inscription). 
Il faut également savoir que les défections ne peuvent pas être remplacées. La 
solution est d’augmenter le nombre de participants au départ, afin de compenser les 
forfaits de dernière minute.  
L’idéal est de constituer un vivier de joueurs d’au moins une dizaine.  
Paul et Richard vont se réunir pour améliorer la gestion des joueurs en amont 
(entraînements…). 

 
 
 
 
- Organisation : 

Concernant les tranches et les horaires, Jean Damien et Paul doivent en discuter 
et feront part de leurs observations lors d’une prochaine réunion du bureau.  

 
- Communication :  

Jean Damien propose de solliciter Marie-Gabrielle NICOLLEAU, journaliste à  
Ouest -France et de l’inviter aux remises des prix (Coupe de la Ville, Coupe de 
Vendée). 
Gilles fera un plan média et s occupe de prendre contact avec elle. 
 

- Scratch : règlement en cas de forfait  
Après discussion, la proposition retenue est la suivante : durant l’année, trois 
forfaits non justifiés entraîneront la disqualification du joueur pour le restant de 
l’année en cours. 
Cette décision devra être précisée dans le règlement des compétitions, afin 
d’éviter toute contestation, le but étant d’être dans la prévention, surtout pas 
dans la sanction.  
Christel se charge de lister les scratchs à chaque compétition.   

 
- Commission Animation : 

Information : les Seniors 1ère série peuvent démarrer des jaunes ou des blancs  
En Stableford, c’est le brut qui prime 

                   Jean Damien : Envisager la 1ère série en limite à 8,4.    
Richard : baisser les tranches  
 
 
 

- Compétitions féminines :  
L équipe 1ère connaît un problème de motivation qui s’explique en partie par la 
disponibilité des joueuses qui est insuffisante. 
 



 

 

- Compétitions : 
Remarque : Richard précise que le renouvellement des équipes se fait 
naturellement et que le cycle normal nous fait connaître un trou de 10 ans. 
« Il faudrait sélectionner 15 joueurs, voire plus . 

 
                         
3  - TÂCHES BUREAU 
 

- Bruno enverra la semaine prochaine à chacun la liste des tâches  et se chargera 
de les actualiser.  

 
4  - Proposition d’accompagnement de Nathan Bonenfant : 
  
       Jean Damien nous informe que Nathan désire faire un Sport Études pour concilier ses 
études et le golf. 
Devant entrer en 6ème à la rentrée 2024, il faut étudier la mise en place d’horaires adaptés, 
rencontrer le censeur et le professeur d’EPS, voir pour les Bourses, le Mécénat … 
 
 
 
La prochaine réunion du bureau se tiendra le jeudi 31 août  2023 à 18h00  
 
N .B. Prévoir les questions souhaitées être mises à l’ordre du jour et les donner pour le lundi     
         28 août.   
         Elles seront collationnées par Jean Michel.   


